

*Polizeisportvereinigung
Wiener Neustadt
Sektion Tennis
2700 Wr. Neustadt
Burgplatz 2*



Freundschaftlicher Wettkampf

PSV-Wiener Neustadt – PSV St-Pölten

Am 11.04.2015 fand die nunmehr 11. Auflage des Tennis-Wettkampfes zwischen den befreundeten Mannschaften der PSV-Wiener Neustadt und PSV-St.Pölten statt. Wie jedes Jahr im Frühjahr wurde der Wettkampf in St.Pölten ausgetragen, in der tollen Anlage des Dieter SPREITZER (TDS) in Obergrafendorf.

Nach den Strapazen der Anreise begrüßten sich die Wettkämpfer mit der obligatorischen Runde von isotonischen Getränken zur Vorbereitung auf die „battles“.



Begrüßung unter Freunden



Ansprache der Kapitäne PEGRIN (li.) und RENNER (re.)

Nach einer kurzen Begrüßungsansprache der beiden Mannschaftsführer, RENNER Heinz (WN) und PEGRIN Hans 1 Johann (St.P) erfolgte die Aufstellung der Spieler.

Es wurden 8 Single- und 4 Doppelbegegnungen gespielt. Als Spielmodus wurden wie in den bisherigen Begegnungen 2 Sätze gespielt, bei Satzgleichstand entscheidet ein Champions-Tie-Break über den Sieg.



Anspannung vor der Aufstellung der Spieler

In den Single-Begegnungen waren PEGRIN Hans¹, ZITZMANN Werne, KUTTENBERGER Franz und REINWEIN Hans Peter für die Heimmannschaft von St.Pölten erfolgreich, für Wiener Neustadt konnten HEYDERER Michael, EBENER Gerhard, FERCHER Willi und GRACH Leo punkten. Somit stand es nach dem Einzelbewerb unentschieden mit 4 : 4. Daher musste die Begegnung wieder einmal im Doppelbewerb entschieden werden.

Vor der Austragung der Doppelspiele mussten sich einige Spieler noch bei einer kleinen Mahlzeit stärken.



Jeder stärkt sich auf seine Weise für die Begegnung im Doppel

Die Doppel-Begegnungen konnten die Spieler aus Wiener Neustadt mit 3 : 1 für sich entscheiden. Dabei waren die Paarungen HEYDERER/GRACH, GUTH/ EBNER und RENNER/FERCHER siegreich, für St.Pölten konnten PEGRIN/ZÖHLING punkten.

Die nunmehr 11.Begegnung dieser freundschaftlichen Runde endete somit mit einem Sieg der Mannschaft der PSV Wiener Neustadt mit 7 : 5. Das bedeutet im Gesamttranking einen Vorsprung von 7 : 3 in den bisherigen Wettkämpfen. (11 Begegnungen mit 1 Unentschieden)

Zum Abschluss der Wettkämpfe gab es noch eine Ansprache der beiden Teamleader mit anschließender Pokalübergabe an die siegreiche Mannschaft.



Die Begegnung endete mit einem gemütlichen Beisammensein der Tennisfreunde in lustiger Runde. Auf die nächste Begegnung im Herbst in Wiener Neustadt freuen sich schon jetzt alle Teilnehmer und die Kämpfer aus St.Pölten hoffen auf eine Verbesserung des Ranking.